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A gennaio il traffico delle merci nei porti di Genova e Savona-Vado è cresciuto del +7,4%

I container, con complessivi 198.925 teu, sono diminuiti del -3,5% Lo scorso

mese i port i  di Genova, Savona e  Vado Ligure hanno movimentato

complessivamente 5,48 milioni di tonnellate di merci, con un incremento del

+7,4% determinato dal rialzo del +32,2% dei volumi di oli minerali risultati pari

a 2,08 milioni di tonnellate, ed è una crescita globale generatasi nel porto di

Genova che ha più che compensato il lieve calo del -1,8% nello scalo di

Savona-Vado. A gennaio 2024 il solo scalo portuale del capoluogo ligure ha

movimentato 4,18 milioni di tonnellate di carichi, con una progressione del

+10,7% sul primo mese dello scorso anno. Nel settore delle merci varie il

traffico è stato di 2,41 milioni di tonnellate (-3,0%), di cui 1,65 milioni di

tonnellate di merci in container (-6,7%) e 763mila tonnellate di merci

convenzionali (+6,0%). Nel comparto delle rinfuse liquide sono state

movimentate 1,42 milioni di tonnellate di oli minerali (+46,7%) e 77mila

tonnellate di altri carichi (+14,3%), incluse 35mila tonnellate di oli vegetali e

vino (+29,3%) e 42mila tonnellate di prodotti chimici (+4,1%). Il traffico delle

rinfuse solide nel segmento commerciale è stato pari a 82mila tonnellate

(-26,2%) e in quello industriale a 134mila tonnellate (+44,5%). A Savona-Vado del traffico globale di 1,30 milioni di

tonnellate (-1,8%) le merci varie hanno totalizzato 496mila tonnellate (-5,3%), con un traffico containerizzato che è

diminuito del -25,0% a 163mila tonnellate e un traffico convenzionale che è aumentato del +8,9% a 332mila tonnellate.

In crescita le rinfuse liquide con 660mila tonnellate di oli minerali (+9,1%) e 15mila tonnellate di oli vegetali e vino

(+19,5%), mentre le rinfuse secche sono calate del -29,0% scendendo a 123mila tonnellate. Lo scorso gennaio il

traffico dei passeggeri nel porto di Genova è stato di 117mila persone (-11,7%), di cui 65mila passeggeri dei traghetti

(-3,1%) e 53mila crocieristi (-20,3%), mentre a Savona il traffico dei traghetti è stato di 1.205 passeggeri (-6,5%) e

quello delle crociere di 40mila passeggeri (+102,7%).

Informare

Genova, Voltri

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20240391-porti-Genova-Savona-Vado-traffico-gennaio-2024.asp
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Parla Bucci: "Disegno la Genova del 2030 poi vado in Grecia"

di Matteo Cantile CANNES - Venti minuti in perfetto inglese davanti a una

platea di investitori internazionali e partner italiani : la performance di Marco

Bucci al Mipim di Cannes è stata molto convincente. In piedi davanti al plastico

(che sarà ora esposto a Palazzo Tursi) il primo cittadino ha illustrato tutte le

novità che ha in mente da qui al 2030 e ha ribadito che l 'obiett ivo

dell'amministrazione è quello di rendere Genova una città con un'alta qualità di

vita dove vivere, lavorare e divertirsi. Sindaco questa fiera, il Mipim, è davvero

molto importante per il settore immobiliare quest'anno, con un vostro stand e

questo plastico, avete deciso di fare le cose in grande. "Si è vero, questa volta

Genova ha fatto un gran lavoro: il plastco è stato apprezzato da tutti perché

non mostra solo la parte dello sviluppo immobiliare ma descrive tutta la città;

qui si vede tutto il nostro verde e il nostro blu, le colline boscose e il mare.

Mostra inoltre una città multicentrica, così diversa da altre città molto più

noiose, e questo risulta molto interessante e apprezzato" Nel plastico ci sono i

progetti ma anche i sogni. La Gronda per esempio, difficile possa essere

pronta entro il 2030 "Può darsi ma le altre opere dovranno certamente essere

pronte entro il 2030, non ci sono ragioni perché non lo siano. Poi ci sono anche progetti allo stato embrionale, non

finanziati. Per certi versi queste sono suggestioni e c'è spazio per molto altro. La nostra visione deve essere

considerata il punto di partenza non quello di arrivo" Lei ha detto "c'è spazio per altri investimenti". Dove

esattamente? "A dire la verità abbastanza ovunque, in ogni struttura di business c''è possobilità di attrarre nuovi

investimenti. Ad esempio nelle strutture alberghiere o nello student hiusing, così importante per la nostra Università.

Sulle infrastrutture le possibilità sono enormi, potremmo raddoppiare l'autostrada A7 o la ferrovia tra Finale e Andora.

In questo plastico vediamo il comune di Genova ma la città va messa in connessione con il resto del nord Italia e con

la Francia". Lei ora sta ragionando da ministro dei trasporti... "Certo, molte cose possono essere fatte solo se il

Governo aiuta ma qualcuno deve mettere i semi. Poi qualcosa non fiorirà, ci sta, ma qualcosa si. E' così che si fa".

La seconda pista dell'aeroporto a cosa serve, visto che i voli oggi sono pochissimi? "Intanto serve a far venire più

voli, che quando verranno ci porteranno a utilizzarla. E poi ci permette di spostare il cono aereo verso mare, dando

più libertà alle attività del porto. Inoltre sono metri quadrati in più, cosa che arricchisce la città che ha sempre una

tremenda fame di spazi". La Sopraelevata dov'è in questo progetto? Nel plastico e nelle foto quasi non si vede.

"Questa è solo un'idea progettuale che ha trovato molti consensi. La sopraelevata, come la immaginiamo noi, arriverà

fino al porto, collegandolo rapidamente con l'autostrada e regalando a chi arriva la stupenda immagine ad arco della

nostra città. Poi il resto

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/politica/38979-parla-bucci-disegno-la-genova-del-2030-poi-vado-in-grecia.html
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vedremo: pensiamo che potrebbe essere abbattuta nella parte centrale, così ne potrebbero beneficiare i palazzi di

via Gramsci anche solo in termini di valutazione degli immobili. Infine tra il mercato del pesce e il Waterfront

immaginiamo un percorso ciclabile e pedonale per collegare queste due aree ludiche della città. Sono solo idee che

andranno valutate attentamente". Tra i pezzi in bianco, quelli che nel plastico indicano le novità, c'è anche lo stadio

Ferraris. Come procede il dialogo con Genoa e Sampdoria? "Direi bene, non vedo segnali di ritiro e dunque andiamo

avanti. Non è facile mettere insieme le due società? Direi che i matrimoni si fanno in due, anzi questa volta in tre, direi

che però siamo sulla strada giusta". Mi conferma che il cantiere dell'Hennebique sia pronto a partire? "Confermo, il

commissario del porto Piacenza mi ha spiegato che tutto è stato chiarito, il 23 o 24 c'è il board del porto che dovrà

approvare e mandare in firma la concessione, che dovrebbe essere sottoscritta il 26. Poi daremo il via ai lavori".

Salvo altri problemi, ce n'erano di burocratici ma anche di fisici. "I problemi fisici e ingegneristici sono stati risolti. Ce

ne saranno altri, non ho dubbi su questo, così come non dubito che li risolveremo" Tra i grandi progetti c'è quello del

Waterfront: siete sicuri di riuscire ad avere il Palasport entro giugno? "Sicurissimo, anche 20 minuti fa mi hanno

confermato che la consegna sarà alla fine di questo mese di giugno. Sarà operativo per Genova capitale dello Sport

ma non solo: sarà utilizzato per il Salone Nautico, per Euroflora, siamo qui per utilizzarlo al massimo". Su Pra', gli

accordi con i cittadini sui limiti allo sviluppo portuale saranno rispettati? "Abbiamo discusso con i concessionari che

hanno chiarito le loro necessità di spazio per il loro business da qui al 2030. Gli spazi attuali sono sufficienti a

garantire l'operatività e rispetterò l'accordo preso anni fa di contenere l'area tra il Rio San Giuliano a ponente e il

Castelluccio a levante. Ora è necessario quantificare l'allargamento a mare che è minimo e già previsto nel 2005 dal

piano regolatore portuale. E poi vorrei sottolineare la spiaggia di Pegli che arriverà fino al nuovo Marina di Voltri, che

sarà progettato per barche di piccole dimensioni. Credo che tutti possano essere contenti". Sostenibilità, ha detto che

a Genova abbiamo un bilancio di Co2 positivo: in pochi ci credono. "L'ho già detto ma è mio dovere ripetere le cose

dalle 50 alle 200 volte per essere creduto. Noi abbiamo tanto verde e le piante hanno la capacità di sequestrare molta

Co2, un'azione che è superiore agli inquinanti che mettiamo nell'aria. Non significa che dobbiamo iniziare a inquinare,

ovviamente, ma al contrario continuare cosi, con l'elettrificazione delle banchine e dei mezzi pubblici" Lei davvero

vuole andare in barca alla fine del mandato: insiste a dirlo ma in molti continuano a tirarla per la giacca. "Certo, il mio

è un ottimo programma. Voglio andare in Grecia in barca, è questo quello che farò dopo la fine del mio mandato".

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Clia Cruise Week Europe, il pesto genovese protagonista fra gli espositori

Ma anche il gin, le creme spalmabili, i vini, gli olii, le carni di qualità e l'ortofrutta

selezionata. Ma anche accappatoi, materassi, arredi di design, maniglie

"intelligenti" e quadri d'arte moderna. Viaggio tra gli stand delle imprese che

vogliono salire a bordo delle navi da crociera Genova - Dal pesto, in barattolo

o surgelato in gocce, alla crema spalmabile di nocciole della provincia di

Genova con fiocchi di cioccolato svizzero, dagli accappatoi e gli arredi ai vini

e gin, dalla carne ai prodotti ortofrutticoli ai braccialetti tecnologici per aprire le

porte delle cabine e pagare a bordo: la Clia Cruise Week Europe che si è

chiusa giovedì a Genova è stata anche l'occasione per molte aziende di

provare a portare a bordo del business delle crociere i propri prodotti.

Centottanta aziende hanno partecipato al primo expo parallelo al summit

istituzionale dei big delle compagnie crocieristiche, il 40% non erano già loro

fornitrici e hanno avuto modo di rapportarsi con uffici acquisti, tecnici e

manager per stringere accordi. Molti contatti e molto mirati, tirano le somme gli

espositori, anche se è ancora presto per capire se si trasformeranno in

contratti. Ma la risposta delle aziende è stata positiva e sembra che per la

prossima edizione della Clia Cuise Week Europe, sempre a Genova, anche se ancora da confermare ufficialmente, si

stia già pensando a spazi più ampi per la parte espositiva: potrebbe conquistare un secondo piano del padiglione

Jean Nouvel, raddoppiando. "Sulle navi da crociera usano molto pesto, ma noi non ci siamo. Vendiamo in 23 Paesi

nel mondo, ma non siamo a bordo di nessuna compagnia crocieristica - dice Roberto Panizza, del pesto Rossi 1947

e pure presidente e co-fondatore del Campionato mondiale di pesto al mortaio - Qui ce ne sono 40 che coprono 5

continenti, abbiamo partecipato all'expo della Clia proprio per cercare nuovi canali e nuovi clienti". Anche un altro

pesto genovese, il Pesto di Pra' ambisce a entrare nel mondo delle crociere, puntando però sul pesto surgelato in

gocce: "La soluzione ideale per arrivare sui mercati più lontani senza modificare la ricetta del prodotto", spiega

Matteo Mezzana. Vorrebbe conquistare i crocieristi con le sue 13 varietà di creme spalmabili, fra cui quella con i

fiocchi di cioccolato fondente non italiano, ma svizzero (una richiesta esplicita arrivata dal mercato di Dubai), per le

colazioni a bordo o la vendita nei negozi sulle navi, Michele Parodi, responsabile del brand Il Parodi . "Oggi vendiamo

a vari rivenditori, al pubblico e anche agli hotel, ma volevamo testare pure il mercato delle crociere, magari per la

prima colazione o la vendita all'interno dei negozi di bordo - spiega - Cerchiamo di capire quale è il target adatto a noi

per entrare in questa realtà: abbiamo un prodotto di nicchia, forse più riconducibile alle crociere di lusso. Ci sono stati

alcuni contatti, vedremo nei prossimi giorni se si concretizzeranno". E' già fornitore delle compagnie crocieristiche che

scalano oggi il porto di Genova Il Centro agroalimentare

Ship Mag

Genova, Voltri

https://www.shipmag.it/clia-cruise-week-europe-il-pesto-genovese-protagonista-fra-gli-espositori/
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di Genova Sgm (26 grossisti dell'ortofrutta, 22 imprese di logistica e 11 florovivaistiche). "Abbiamo un rapporto

storico con le crociere, anzi direi che alcune attività che riguardano le forniture di bordo, in particolare dell'ortofrutta,

sono nate grazie ad alcuni imprenditori genovesi proprio nell'ambito della nostra portualità. Movimentiamo

complessivamente 2 milioni di quintali di merce all'anno e il 20% è rivolto al mondo crocieristico", sottolinea

l'amministratore delegato Giambattista Ratto. Dalla Liguria arrivano anche i gelati e le proposte del gin Taggiasco con

olive taggiasche, ma ci sono pure gin di altri territori e vini che arrivano ad esempio dalla Grecia e dall'Emilia e,

sempre sul fronte food, anche il vitello olandese, già presente a bordo delle navi da crociera di molte compagnie. Sul

versante non food, le maniglie di design e "intelligenti" di Fratelli Razeto e Casareto e ancora, materassi, salvagenti,

robot per pulire e la stampante "inversa", che trasforma le pagine usate in fogli nuovi da utilizzare. E, last but not least,

i quadri della galleria Rossetti Arte Contemporanea , per abbellire gli ambienti delle navi più lussuose.

Ship Mag

Genova, Voltri
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4° Forum di SUPER YACHT 24: appuntamento il 23 aprile a Genova

Economia I nomi dei primi speaker già confermati e alcuni degli argomenti che

saranno oggetto di dibattitto durante le tavole rotonde di Nicola Capuzzo

Durante la settimana del Myba Yacht Charter Show sarà Genova,  e p iù

precisamente Palazzo San Giorgio, a ospitare martedì 23 Aprile il 4° Forum di

SUPER YACHT 24 dopo le precedenti edizioni andate in scena a La Spezia

(nel 2022), Genova e ad Ancona (nel 2023). Alcuni degli speaker che già hanno

preannunciato la loro partecipazione ai panel sono: Luca Triggiani (Italian Yacht

Masters) Rosario Fortuna (Italian Yacht Masters) Christopher Bizzio (Iacomelli)

Raffaele Bruzzo (Cambiaso Risso Marine) Cecilia Vernetti (Studio Legale

Camera Vernetti) Fernando Perillo (Italian Luxury Charter) Simone Carluccio

(Desmi) Davide Mugnaini (Seven Stars - Marina & Shipyard) Corrado Di Majo

(Equinoxe Yachts) Anna Borla (Young Professional in Yachting - Italy)

Moderatore: Nicola Capuzzo - direttore responsabile di SUPER YACHT 24 Si

parlerà di: » Nuovi progetti e nuove tecnologie » Sostenibilità, emissioni e

carburanti » Domanda e offerta di approdi per navi da diporto » Lo stato di

salute del mercato nuove costruzioni » Ricche prospettive per il business del

refit » La parola ai comandanti » Nuove responsabilità e rischi assicurativi e legali » Il futuro del design nello yachting

» Fornitori e accessoristica: Italia leader dell'export » Riforma dei titoli professionali del diporto » Il mercato del

charter: nuovi player in arrivo » Nuove sfide per i manager di super yacht Questo il programma: 16:30 Welcome

coffee 17:00 Inizio lavori Opening speech Relazioni e contributi tecnici Tavole rotonde Sessione di dibattito e Q&A

19:00 Termine lavori A seguire cocktail (sponsored by YPY Italy) Per info e costi su sponsorship e partecipazione

telefonare al +39 010 9703071 o scrivere a segreteria@alocinmedia.it CLICCA QUI PER ISCRIVERTI ALLA

NEWSLETTER GRATUITA DI SUPER YACHT 24 PLATINUM SPONSOR GOLD SPONSOR SILVER SPONSOR

BRONZE SPONSOR.

Shipping Italy

Genova, Voltri

https://www.shippingitaly.it/2024/03/17/4-forum-di-super-yacht-24-appuntamento-il-23-aprile-a-genova/
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Ravenna porto di sbarco per la nave Life Support con 71 migranti

Ravenna è stata dichiarata porto di sbarco per la nave Ong Life Support con

71 persone a bordo: 70 uomini e una donna, tre i minori. L'arrivo è previsto,

informa la Prefettura, per giovedì 21 marzo alle 8, quasi certamente alla

banchina del Terminal Crociere di Porto Corsini. La nave si trova attualmente a

sud di Malta. Domani il prefetto di Ravenna Castrese De Rosa terrà una prima

riunione di coordinamento con tutti gli enti coinvolti per organizzare la

macchina dell'accoglienza. Si tratterà del nono sbarco a Ravenna, il secondo

per la Life Support di Emergency che era già attraccata a Ravenna i l  25

settembre dello scorso anno con 28 persone a bordo. In totale saranno 939 i

migranti giunti al Porto di Ravenna a partire dal 31 dicembre 2022.

(Sito) Ansa

Ravenna

https://www.ansa.it/emiliaromagna/notizie/2024/03/17/ravenna-porto-di-sbarco-per-la-nave-life-support-con-71-migranti_9b5cc527-8190-4c4e-9ce0-caa199e68be0.html
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Migranti, Life Support soccorre 71 persone a largo di Malta

Nella notte è intervenuta anche la Geo Barents di Medici Senza Frontiere che

ha portato in salvo 75 naufraghi Alle 22 di sabato sera la nave umanitaria Life

Support ha concluso le operazioni di soccorso di un'imbarcazione in difficoltà

nella zona Sar maltese. A bordo erano presenti 71 persone alla deriva nel

Mediterraneo centrale, adesso tutte a bordo della Life Support. "Abbiamo

ricevuto ieri pomeriggio una segnalazione di Alarm Phone di una barca in

difficoltà a circa 30 miglia di distanza da noi - ha dichiarato Domenico

Pugliese, comandante della Life Support di Emergency -. A causa del buio

abbiamo impiegato circa tre ore per individuarla e a raggiungerla. Abbiamo

subito iniziato le operazioni di soccorso e portato a bordo della Life Support

71 persone, che sono state condotte nell'area coperta della nave dove lo staff

medico ha iniziato le visite". I naufraghi erano partiti dalla città libica di Tajura, a

una dozzina di chilometri da Tripoli, alle 22 di venerdì 15 marzo; avevano già

passato quindi 24 ore in mare su un'imbarcazione di legno con motore non

funzionante e pericolosamente sbilanciata da un lato. "Le persone navigavano

su un'imbarcazione di legno bianca con motore non funzionante, e che era

pericolosamente sbilanciata da un lato - racconta Jonathan Naní La Terra, Sar Team Leader -. Non appena abbiamo

avvistato l'imbarcazione abbiamo subito messo in acqua il gommone con il team di soccorritori, abbiamo stabilizzato

con i giubbotti salvagente, e messo in sicurezza i naufraghi". I naufraghi sono originari del Bangladesh, dell'Egitto e

dell'Eritrea, tutti paesi colpiti da instabilità politica ed economica e povertà. Tra loro ci sono una donna e tre minori, di

cui due non accompagnati. "Ci stiamo prendendo cura dei naufraghi dal punto di vista sanitario - ha commentato

Paola Tagliabue, dottoressa a bordo della Life Support -. Al momento non ci sono urgenze mediche; abbiamo già

individuato dei casi di disidratazione e persone con lesioni cutanee". Dopo il soccorso la Life Support ha ricevuto

segnalazione di un'altra imbarcazione da parte del MRCC (Maritime Rescue Coordination Centre) italiano.

Nonostante l'imbarcazione fosse segnalata a poche miglia di distanza, la ricerca ha avuto esito negativo. La Life

Support ha chiesto di poter prolungare le ricerche ricevendo risposta negativa e l'indicazione di procedere verso il

POS (place of safety) assegnato, Ravenna, a quattro giorni di navigazione. "Stiamo navigando verso il posto sicuro

assegnatoci dalle autorità, il porto di Ravenna, che dista quattro giorni di navigazione dal luogo in cui abbiamo

effettuato il soccorso. Un porto molto lontano che obbliga persone già provate a seguito di un lungo viaggio, in

condizioni difficili, a trascorrere altri giorni in mare, anziché essere sbarcate il prima possibile", conclude Naní La

Terra. La nave di Emergency effettua missioni nel Mediterraneo centrale dal dicembre 2022. In diciassette missioni

lungo la "rotta più pericolosa del mondo" ha salvato 1.342 persone. © Copyright LaPresse

LaPresse

Ravenna

https://www.lapresse.it/cronaca/2024/03/17/migranti-life-support-soccorre-71-persone-a-largo-di-malta/
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- Riproduzione Riservata.

LaPresse

Ravenna
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Sbarcherà a Ravenna la nave Life Support con 71 migranti

Soccorsi nella notte dalla Geo Barents di Medici Senza Frontiere e dalla

Ocean Viking che prosegue il viaggio verso il porto di Ancona Attraccherà alla

banchina del terminal crociere di Porto Corsini, a Ravenna, la nave ong Life

Support con 71 persone a bordo : 70 uomini e una donna, tre i minori. L'arrivo,

fa sapere la prefettura, è previsto per giovedì 21 marzo alle 8, la nave, ora si

trova a sud di Malta. La nave di Emergency aveva soccorso sabato notte i

migranti nella zona Sar maltese. I migranti erano su un barchino con il motore

rotto alla deriva da 24 ore. " A causa del buio - ha spigato Domenico Pugliese,

comandante della Life Support - abbiamo impiegato circa tre ore per

individuarla e a raggiungerla". I naufraghi erano partiti venerdì scorso dalla città

libica di Tajura, a una dozzina di chilometri da Tripoli. Lunedì il prefetto di

Ravenna Castrese de Rosa terrà una prima riunione di coordinamento con tutti

gli enti coinvolti per organizzare la macchina dell'accoglienza. È il nono sbarco

a Ravenna, il secondo per la Life Support di Emergency che aveva attraccato

a Ravenna il 25 settembre dello scorso anno con 28 persone a bordo. Dal 31

dicembre 2022 in tutto sono 939 i migranti arrivati al porto di Ravenna. La

notte scorsa la nave Geo Barents di Medici Senza Frontiere, ha soccorso 75 persone, tra cui donne e bambini.

Viaggiavano su una barca in vetroresina sovraffollata che si è rovesciata. Circa 45 persone sono cadute in acqua.

"Ora - fa sapere il personale della Ong- sono tutti e tutte in salvo e si stanno riprendendo a bordo. alcuni sono deboli e

sotto shock". L'Ocean Viking ha soccorso nella notte 135 persone , tra cui una donna incinta e otto bambini. Erano su

una barca a due piani in zona Sar maltese. Diventano 359 i naufraghi a bordo dell'Ocean Viking che prosegue la

navigazione verso Ancona, il porto indicato dalle autorità italiane per lo sbarco. L'arrivo è previsto per domani. La

nave aveva salvato 25 migranti, partiti dalla Libia e rimasti in mare su una barca alla deriva per 7 giorni. 60 persone

sono morte durante il viaggio, tra cui donne e almeno un bambino.

Rai News

Ravenna

https://www.rainews.it/articoli/2024/03/ravenna--nave-life-support-migranti-e1112231-9f82-4904-8762-7adef1aa7758.html
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In arrivo a Porto Corsini la nave di Emergency con 71 migranti

Sbarco previsto per giovedì 21 marzo, è il secondo attracco per la Lie Support

in Romagna. A bordo tre i minori Nuovo sbarco di migranti in vista a Ravenna.

Dopo il mancato arrivo nei giorni scorsi della nave Sea Watch 5, fermata a

Pozzallo con a bordo un 17enne morto durante il tragitto, questa volta diretta al

molo di Porto Corsini e l'imbarcazione Life Support di Emergency. Ravenna è

stata dunque indicata come porto di sbarco per la nave con 71 persone a

bordo: 70 uomini e 1 donna, tra loro 3 i minori. L'arrivo è previsto per giovedì

prossimo 21 marzo di prima mattina, con grande probabilità alla banchina del

Terminal Crociere di Porto Corsini. La nave si trova attualmente a sud di Malta.

Domani - lunedì - il Prefetto di Ravenna Castrese De Rosa terrà una prima

riunione di coordinamento con tutti gli enti coinvolti per organizzare la

macchina dell'accoglienza. Si tratterà del nono sbarco a Ravenna, il secondo

per la Life Support che era già attraccata a Ravenna il 25 settembre dello

scorso anno con 28 persone a bordo. In totale saranno poco meno di mille,

939 per l'esattezza, i migranti giunti al Porto di Ravenna a partire dal 31

dicembre 2022.

Rai News

Ravenna

https://www.rainews.it/tgr/emiliaromagna/articoli/2024/03/in-arrivo-a-porto-corsini-la-nave-di-emergency-con-71-migranti-8cc8748d-6092-4eed-8f09-8a98290906a5.html
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Nave con 71 migranti in arrivo al porto di Ravenna: è il nono sbarco in poco più di un anno

Ravenna è stata definita come porto di sbarco per la nave della ong "Life

Support" con 71 migranti a bordo annunci e contenuti personalizzati,

valutazione degli annunci e del contenuto, osservazioni del pubblico e sviluppo

di prodotti. Puoi liberamente prestare, rifiutare o revocare il tuo consenso, in

qualsiasi momento, accedendo al pannello di Gestione Consensi (pulsante) o

accedendo al pannello delle preferenze pubblicitarie per le terze parti aderenti

al TCF di IAB. La chiusura del banner con la X posta in alto a destra, equivale

ad una scelta di impostazioni di default quindi della navigazione con i soli

cookie tecnici.

Ravenna Today

Ravenna

https://www.ravennatoday.it/cronaca/nave-ong-life-support-sbarco-migranti-71.html
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Nuovo approdo di migranti a Ravenna: il 21 marzo arriva la nave Life Support di
Emergency con 71 persone a bordo

di Redazione - 17 Marzo 2024 - 9:23 Commenta Stampa Invia notizia 1 min Il

Prefetto di Ravenna Castrese De Rosa informa che Ravenna è  s ta to

individuato come porto di sbarco per la nave Life Support di Emergency con

71 persone a bordo: 70 uomini e 1 donna, di cui 3 minori. L'arrivo è previsto

per giovedì prossimo 21 marzo - circa alle ore 8 - e quasi certamente la nave

attraccherà alla banchina del Terminal Crociere di Porto Corsini. La nave si

trova attualmente a sud di Malta. Domani il Prefetto di Ravenna Castrese De

Rosa terrà una prima riunione di coordinamento con tutti gli enti coinvolti per

organizzare la macchina dell'accoglienza. Si tratterà del nono sbarco a

Ravenna, il secondo per la Life Support di Emergency che era già attraccata a

Ravenna il 25 settembre dello scorso anno con 28 persone a bordo. In totale

saranno 939 i migranti giunti al Porto di Ravenna a partire dal 31 dicembre

2022.

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/cronaca/2024/03/17/nuovo-approdo-di-migranti-a-ravenna-il-21-marzo-arriva-la-nave-life-support-di-emergency-con-71-persone-a-bordo/
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Ravenna porto di sbarco per la nave Life Support con 71 persone

Ravenna porto di sbarco per la nave Ong Life Support con 71 persone a

bordo: 70 uomini e 1 donna, 3 i minori. L'arrivo è previsto per giovedì

prossimo 21 marzo alle ore 8 quasi certamente alla banchina del Terminal

Crociere di Porto Corsini. La nave si trova attualmente a sud di Malta. Domani

il Prefetto di Ravenna Castrese De Rosa terrà una prima riunione di

coordinamento con tutti gli enti coinvolti per organizzare la macchina

dell'accoglienza. Si tratterà del nono sbarco a Ravenna, il secondo per la Life

Support di Emergency che era già attraccata a Ravenna il 25 settembre dello

scorso anno con 28 persone a bordo. In totale saranno 939 i migranti giunti al

Porto di Ravenna a partire dal 31 dicembre 2022. Si darà seguito ad ulteriori

notizie.

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/ravenna-porto-di-sbarco-per-la-nave-life-support-con-71-persone/
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Spadoni (LpRa): Nuova Ravegnana, una soluzione anche per il porto

"Anch'io, come ha fatto il presidente del Terminal container di Ravenna,

Gianatonio Mingozzi, ritengo che la seduta del Consiglio comunale alla

presenza dei vertici Anas e dell'assessore regionale Andrea Corsini,

rappresenti un passo in avanti per un progetto di prospettiva della nuova

Ravegnana. Una strada strategica per lo sviluppo delle due province confinanti

da secoli collegate unicamente da un'arteria stretta, tortuosa e per molti aspetti

pericolosa, inadatta per un carico veicolare come quello presente ogni giorno.

Oltretutto la cugina Forlì sta godendo dell'incremento dell'aeroporto "Ridolfi"

con oltre 13 mila passeggeri nei soli mesi di gennaio e febbraio scorsi, con un

obiettivo di raggiungere oltre 170 mila passeggeri nel 2024, e ovviamente

questo business non può non avere ricadute positive anche per Ravenna. A

condizione, tuttavia, che i collegamenti viari si rivelino adeguati se si vuole

davvero cogliere questa opportunità turistica preziosa per la città e i suoi lidi.

Tornando al presidente Mingozzi, tuttavia, egli ribadisce che l'economia legata

al porto ravennate, ne trarrà indiscussi vantaggi dal nuovo tracciato Ravenna-

Forlì anche in considerazione del fatto che la movimentazione delle merci è

ancora legata prevalentemente a un traffico su gomma. E su questo tema, siamo ancora lontani dal raggiungimento di

obiettivi tesi a potenziare il trasporto su ferro i cui benefici ambientali sono stati più volte dimostrati. Il porto d i

Ravenna ha bisogno di buone infrastrutture, migliori intermodalità e collegamenti stradali - come nel caso in oggetto -

ma non meno di vedere spostati dalle strade al sistema ferroviario oltre 4,8 milioni di tonnellate di merci con soluzioni

ecosostenibili. La riflessione in oggetto è di tipo generale non avendo la possibilità ovviamente di un collegamento su

rotaie fra le due città confinanti, ma la scommessa futura per il porto di  Ravenna non può prescindere dal

rafforzamento del sistema ferroviario per il trasporto di merci, come soluzione indispensabile di sviluppo economico

e di tutela dell'ambiente.".

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/spadoni-lpra-nuova-ravegnana-una-soluzione-anche-per-il-porto/
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Con Port Academy 800 studenti visiteranno i terminal Tcr e Sapir di Ravenna

Porti Il progetto aiuta a far comprendere alle nuove generazioni il ruolo cruciale

dei porti e delle attività che si svolgono al suo interno di REDAZIONE

SHIPPING ITALY Nei prossimi mesi 800 studenti delle scuole elementari della

città di Ravenna potranno visitare i terminal Tcr e Sapir, grazie al progetto Port

Academy patrocinato dal Comune di Ravenna e sostenuto delle due aziende

portuali. L'obiettivo principale di Port Academy - spiega in una nota Tcr - è

quello di far comprendere agli studenti il ruolo cruciale dei porti nel mondo

moderno e di far loro apprezzare l'importanza delle attività portuali. Attraverso

una giornata interattiva e coinvolgente, i piccoli studenti avranno l'opportunità

di esplorare il porto di Ravenna, partecipando alla lezione in aula e alla visita

guidate nei terminal di Tcr e Sapir, anche con la collaborazione della Guardia di

Finanza, della Capitaneria di Porto e dell'Agenzia delle Dogane. Il programma

di Port Academy è stato pensato appositamente per gli studenti delle scuole

elementari e medie con attività divertenti e accessibili che permetteranno loro

di scoprire un mondo nuovo e stimolante. Durante la loro visita, gli studenti

potranno assistere alle operazioni di carico e scarico delle merci, scoprire le

tecnologie utilizzate nel porto e incontrare i lavoratori che rendono possibile il funzionamento quotidiano delle

infrastrutture portuali. "Siamo orgogliosi di supportare il progetto Port Academy, che rappresenta un importante

investimento nel futuro delle nuove generazioni. La formazione e l'educazione dei giovani sono fondamentali per lo

sviluppo sostenibile del settore portuale e per la crescita della nostra comunità" hanno commentato il presidente di Tcr

Giannantonio Mingozzi e il presidente di Sapir Riccardo Sabadini. L'assessore del porto di Ravenna Annagiulia Randi

ha aggiunto: "Port Academy è un'iniziativa straordinaria che permetterà ai bambini di Ravenna di scoprire il mondo

portuale e di comprenderne l'assoluta importanza per la nostra città. Siamo felici di contribuire a questa esperienza

unica e stimolante per i nostri giovani cittadini" . Soddisfazione anche dal direttore generale di Tcr Giovanni

Gommellini che ha sottolineato : ''il progetto mira a far conoscere ai bambini le dinamiche portuali; la loro curiosità, la

loro creatività e la loro capacità di sognare faranno il resto''. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA

GRATUITA DI SHIPPING ITALY Port Academy - Fuori aula - scuola media di Mezzano.

Shipping Italy

Ravenna

https://www.shippingitaly.it/2024/03/16/con-port-academy-800-studenti-visiteranno-i-terminal-tcr-e-sapir-di-ravenna/
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RAVENNA: Porto di sbarco per la nave Life Support con 71 migranti

L'arrivo è previsto, informa la Prefettura, per giovedì 21 marzo alle 8, quasi

certamente alla banchina del Terminal Crociere di Porto Corsini. La nave si

trova attualmente a sud di Malta. Domani il prefetto di Ravenna Castrese De

Rosa terrà una prima riunione di coordinamento con tutti gli enti coinvolti per

organizzare la macchina dell'accoglienza. Si tratterà del nono sbarco a

Ravenna, il secondo per la Life Support di Emergency che era già attraccata a

Ravenna il 25 settembre dello scorso anno con 28 persone a bordo. In totale

saranno 939 i migranti giunti al Porto di Ravenna a partire dal 31 dicembre

2022.

Tele Romagna 24

Ravenna

https://teleromagna.it/it/attualita/2024/3/17/ravenna-porto-di-sbarco-per-la-nave-life-support-con-71-migranti
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Nave Geo Barents con 249 migranti da tre salvataggi diversi

L'ultimo soccorso nella notte a barcone che si era rovesciato (v. 'Assegnato il

porto...' delle 15.43 circa) Dovrebbe arrivare mercoledì mattina al porto d i

Marina di Carrara (Massa Carrara) la nave ong Geo Barents di Medici Senza

Frontiere con a bordo 249 persone salite a bodo nel Mediterraneo in tre

soccorsi diversi, l'ultimo, il più drammatico, la notte scorsa. Il primo, spiegano

Msf, con 28 persone salvate in alto mare da una piccola imbarcazione in

vetroresina; il secondo con 146 persone su un barcone di legno, soccorso

reso complicato dalla guardia costiera libica che, scrive Msf, "ci ha attaccati";

infine il terzo soccorso è stato a 75 persone su una barca che si è rovesciata

proprio la notte scorsa e 40 erano finite in acqua, ma sono stati tutti recuperati.

Adesso la Geo Barents, che batte bandiera norvegese, sta navigando verso

nord e si trova fra Lampedusa e Pantelleria, davanti alle coste della Tunisia.

Questa nave ong ha già trasportato immigrati fino al porto di Carrara altre due

volte in precedenza, il 7 luglio 2023 con 196 persone e il 19 luglio 2023 con

altri 214 migranti. Per il porto di Marina di Carrara sarà l'11/o sbarco in totale e

il secondo nel 2024.

(Sito) Ansa

Marina di Carrara
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Assiterminal chiede al governo la rapida istituzione della ZLS Toscana

L'associazione delle imprese terminaliste portuali nazionali, Assiterminal,

insieme alle altre associazioni del cluster portuale e all'Autorità di Sistema

Portuale d e l  Mar Tirreno Settentrionale sono intervenuti ufficialmente

chiedendo al governo e tramite il ministro Fitto che «si proceda rapidamente

ad istituire le singole ZLS per le quali il percorso amministrativo di competenza

delle Regioni sia nel frattempo completato, come nel caso della Toscana», si

legge in una nota di Assiterminal. Il CdM nei giorni scorsi ha approvato il

decreto che completa il quadro normativo per le Zone Logistiche Semplificate

(ZLS) che tuttavia attende di deve essere pubblicato sulla G.U. «In più

occasioni Assiterminal» - scrive l'associazione -«ha sollecitato la definizione di

un percorso che era avviato ormai da molto tempo e che, se non

tempestivamente concluso, rischiava di rallentare le iniziative che le istituzioni

regionali, territoriali e le Adsp interessate avevano nel frattempo assunto. «Il

sistema logistico nazionale attende le ZLS ormai da anni - per quanto

riteniamo ancora troppo timido l'approccio di stimolo agli investimenti, di

semplificazione senza riscontrare reali strumenti di incentivazione né una

chiara spinta quantomeno alla riperimetrazione delle zone franche intercluse. I tempi sono maturi affinché questo

strumento che contiene potenziali supporti per iniziative imprenditoriali trovi campo anche nel nostro Paese».

Assiterminal conclude informando di avere chiesto ai propri consulenti dello contenuto nel recente dpcm sulle ZLS.

«Siamo all'inizio ma almeno ora esiste un punto di partenza su cui avviare i processi».

Corriere Marittimo

Livorno

https://www.corrieremarittimo.it/ports/assiterminal-chiede-al-governo-la-rapida-istituzione-della-zls-toscana/
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Gas, storico sorpasso Gnl: più import da navi (e Usa) che da tubi (e Russia)

Non era mai successo. Il gas naturale approdato in Italia via nave ha superato

la quantità di materia prima arrivata attraverso la rete dei gasdotti Gas: nel

2023 Stati Uniti maggior fornitore Gnl a Ue Nel 2023 gli Stati Uniti sono stati il

maggiore fornitore di gas naturale liquefatto (Gnl) all'Europa (UE-27 e Regno

Unito), rappresentando quasi la metà delle importazioni totali di Gnl. E' quanto

emerge dai dati di Cedigaz. L'anno scorso è stato il terzo anno consecutivo in

cui gli Stati Uniti hanno fornito più Gnl all'Europa rispetto a qualsiasi altro

paese: il 27%, o 2,4 miliardi di piedi cubi al giorno (Bcf/g), del totale delle

importazioni europee di Gnl nel 2021; 44% (6,5 miliardi di piedi cubi/giorno) nel

2022; e il 48% (7,1 miliardi di piedi cubi/giorno) nel 2023. Nel 2023 il Qatar e la

Russia sono rimasti il secondo e il terzo fornitore di Gnl in Europa. Il Qatar ha

fornito il 14% (2,0 Bcf/g), mentre la Russia ha fornito il 13% (1,8 Bcf/g).

Insieme, Stati Uniti, Qatar e Russia hanno fornito tre quarti delle importazioni

di Gnl in Europa nel 2022 e nel 2023. Secondo i dati del Gruppo internazionale

degli importatori di gas naturale liquefatto (Giignl) e del commercio, la capacità

di importazione di Gnl, o rigassificazione, in Europa è sulla buona strada per

espandersi fino a 29,3 miliardi di piedi cubi/giorno nel 2024, un aumento di oltre un terzo rispetto al 2021. L'invasione

dell'Ucraina da parte della Russia nel febbraio 2022 ha spinto i paesi europei a bloccare la maggior parte delle

importazioni di gas naturale dalla Russia tramite gasdotti e a riattivare lo sviluppo di progetti di rigassificazione

precedentemente messi da parte, nonché a svilupparne di nuovi. La Germania sta aggiungendo la maggiore capacità

di rigassificazione di Gnl in Europa: sono stati aggiunti 1,8 Bcf/giorno nel 2023 e il paese punta a raggiungere 1,6

Bcf/giorno nel 2024. Storico sorpasso del Gnl al gas in Italia Come sottolinea Repubblica, i dati mostrano un altro

sviluppo di portata storica. "Nei primi due mesi del 2023, il gas naturale approdato in Italia via nave ha superato la

quantità di materia prima arrivata attraverso la rete dei gasdotti. Una prima volta in assoluto, figlia di un altro fatto di

rilievo per il sistema energetico italiano: il crollo delle importazioni dalla Russia". Come spiega Repubblica, "il Gnl (il

gas naturale liquefatto che viene trasportato sulle navi gasiere) ha di fatto compensato il crollo delle importazioni dalla

Russia. Le forniture di Gazprom - il colosso controllato dal Cremlino - che prima dell'invasione dell'Ucraina hanno

garantito il 40% del fabbisogno italiano nel 2021 e il 20,4% nel 2022, l'anno scorso sono crollate al 4,7% del totale. Un

dato confermato anche nel periodo gennaio-febbraio del 2024. Un risultato che, secondo gli esperti del mercato gas,

è da imputare anche all'entrata in esercizio del nuovo rigassificatore nel porto di Piombino".

Affari Italiani

Piombino, Isola d' Elba

https://www.affaritaliani.it/economia/gas-storico-sorpasso-gnl-piu-import-da-navi-che-da-tubi-907229.html
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Parcheggio multilevel al porto di Ancona: «Partita in mano a Fincantieri»

Il presidente dell'Authority Garofalo: «È un'iniziativa privata». E funzionale al

raddoppio del bacino di Federica Serfilippi Lunedì 18 Marzo 2024, 03:50 2

Minuti di Lettura ANCONA Un parcheggio multilevel a ridosso dell'Arco di

Traiano? È un'ipotesi plausibile. Ma gli stalli sarebbero disponibili sopo per gli

operai della Fincantieri , il cui bacino è prossimo al raddoppio. A riportare in

auge un vecchio progetto (se ne parlò nel 2019, epoca Mancinelli) è stato

Giacomo Bugaro , rappresentante del Comune di Ancona nel Comitato di

gestione del porto . «Fincantieri avrebbe voluto realizzare, nella sua area, un

parcheggio multipiano: la concessione c'era, ma è scaduta. Rinnoviamola» le

parole di Bugaro per cercare di dare un ordine alla sosta all'interno dello scalo

portuale. Il punto «Si tratta di un'iniziativa privata in capo a Fincantieri»

specifica Vincenzo Garofalo, presidente dell'Authority. «L'idea, in passato -

non è stata portata avanti, recentemente ne abbiamo riparlato ma non c'è

ancora una proposta ufficiale». Ad ogni modo si tratterebbe di un park

destinato - almeno secondo un primo prospetto - agli operai del cantiere

navale. Ci sono 80 milioni in ballo per il raddoppio dello stabilimento: 40

garantiti da Fancantieri, altrettanti dal Mit. Il progetto dovrà prendere forma entro i prossimi tre anni. La concessione

di cui parla Bugaro è quella che la società che gestisce il cantiere navale aveva ottenuto nel 2019. All'epoca si era

prospettata l'idea di realizzare un parcheggio multipiano all'interno dello stabilimento della Fincatieri e in uso anche ai

croceristi: avrebbero potuto lasciare lì la propria auto e poi imbarcarsi. La suggestiva idea aveva preso quota

nell'ambito del progetto del banchinamento del molo Clementino, che sta muovendo oggi (dopo cinque anni) i primi

concreti passi con le indagini preliminari per verificare la reale fattibilità del macro progetto destinato a cambiare il

volto del porto anconetano. La scelta L'ipotesi del maxi park era poi tramontata. «Bisogna ragionare sulla viabilità,

che sarà rivoluzionata in città e dentro il porto» aveva detto l'allora numero uno dell'Authority Rodolfo Giampieri,

ipotizzando la realizzazione di parcheggi scambiatori e puntando sulla mobilità green per portare turisti e croceristi

all'interno dello scalo. Del maxi park non s'è fatto nulla. E nemmeno della rivoluzione viabilità. © RIPRODUZIONE

RISERVATA.

corriereadriatico.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.corriereadriatico.it/ancona/porto_ancona_fincantieri_parcheggio_multilivello_presidente_authority_vincenzo_garofalo-8000965.html
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La Ocean Viking, con 336 persone salvate in mare, arriverà ad Ancona domani sera

La nave umanitaria dovrebbe attraccare allo scalo dorico verso le 19. La

richiesta di uno più vicino all'area del soccorso non è stata accolta Dovrebbe

attraccare domani sera, attorno alle 19, al porto di Ancona, la nave umanitaria

Oceans Viking. A bordo, ci sono 336 migran t i soccorsi in quattro operazioni

di salvataggio effettuate in alto mare dopo un naufragio a largo della Libia .

Secondo le testimonianze dei superstiti, sarebbero 60 i dispersi nel

Mediterraneo. Altre 23 persone, in condizioni di salute critiche, sono già

sbarcate a Catania, portate a terra della Guardia costiera. La Ocean Viking

non ha infatti attraccato nel porto siciliano e ha subito proseguito verso

Ancona, la destinazione assegnata dalle autorità italiane. La nave umanitaria

aveva chiesto di poter sbarcare i sopravvissuti in uno scalo più vicino , ma la

decisione iniziale non è stata modificata. Fra i migranti a bordo, ci sono anche

43 minori non accompagnati.

Rai News

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.rainews.it/tgr/marche/articoli/2024/03/la-ocean-viking-con-336-persone-salvate-in-mare-arrivera-ad-ancona-domani-sera-5338614e-1f44-41cc-a917-012abd14c10d.html
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Cresce l'export del Salerno Container Terminal

Tra gennaio e febbraio scorsi il traffico container generale aumenta del 9 per

cento. Gallozzi: "Le esportazioni confermano la competitività della produzione

campana" Nonostante la crisi di Suez e del Mar Rosso, il Salerno Container

Terminal cresce del 9 per cento nei primi mesi di quest'anno, movimentando a

gennaio e febbraio scorso 58,280 TEU (53.573 nel 2023). In particolare,

confermando una propria vocazione a servizio delle aziende italiane, il flusso

dell'export, riferibile all'area campana e centro meridionale, cresce del 13 per

cento, mentre l'import del 5 per cento. Sempre tra gennaio e febbraio scorsi,

sono stati 160 di approdi di navi full container, rispetto ai 147 dell'anno

precedente, con una media di 20 navi a settimana ed un incremento del 8,8 per

cento tra gennaio-febbraio 2023. 77,972 le tonnellate di rinfuse alimentari

movimentate, in crescita del 50 per cento (51,808 tonnellate nel 2023).

Crescono dell'8,5 per cento i traffici del comparto delle autostrade del mare,

ovvero i rotabili. «I dati di Salerno Container Terminal - commenta Agostino

Gallozzi, presidente del terminal - confermano le proiezioni dei mesi

precedenti. In particolare, l'aumento dei flussi all'export è un segnale

importante, che conferma la funzione competitiva del porto a servizio delle aziende produttrici campane e centro

meridionali, che si affermano sui mercati internazionali. Tutto questo accade in una fase molto critica dell'interscambio

globale, con il fenomeno bellico in atto nel Mar Rosso, che dilata i tempi di navigazione costringendo a molte merci di

seguire la rotta che circumnaviga il Sud dell'Africa, entrando nel Mediterraneo attraverso Gibilterra invece che Suez.

Contiamo nel corso dell'anno di portare a Salerno altri servizi per nuove aree del mondo, così da aggiungere ulteriori

opportunità all'export delle nostre aziende». Condividi Tag salerno gallozzi container Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Salerno

https://www.informazionimarittime.com/post/cresce-lexport-del-salerno-container-terminal
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Salerno, Sct nei primi due mesi del 2024 cresce +9% nei contentori

Boom delle rinfuse alimentari: movimentate 77.972 tonnellate con un +50%.

Bene Autostrade del Mare Salerno - Nonostante i l  perdurare di uno

sfavorevole e problematico scenario geo-politico internazionale, Salerno

Container Terminal cresce anche nei primi due mesi del 2024 del 9% del

traffico contenitori, passando dai 53.573 teus movimentati nel primo bimestre

del 2023 ai 58.280 teus registrati nello stesso periodo dell'anno in corso. "In

particolare - sottolinea un comunicato - confermando una propria vocazione a

servizio delle aziende italiane, il flusso dell'export, riferibile all'area campana e

centro meridionale, cresce del 13%, mentre l'import del 5%. Nel periodo preso

in esame, ci sono stati 160 approdi di navi full container, rispetto ai 147

dell'anno precedente , con una media di 20 navi a settimana e un incremento

del 8,8%". In aggiunta ai traffici container, Salerno Container Terminal, nel

bimestre 2024, ha movimentato 77.972 tonnellate di rinfuse alimentari, rispetto

alle 51.808 tonnellate del 2023, segnando un più 50%, e ha incrementato

dell'8,5% i traffici del comparto delle Autostrade del Mare. "I dati di Sct riferiti

alla movimentazione di contenitori nel porto di Salerno - dichiara A gostino

Gallozzi - confermano le proiezioni dei mesi precedenti. In particolare, l'aumento dei flussi all'export è un segnale

importante, che conferma la funzione competitiva del porto a servizio delle aziende produttrici campane e centro

meridionali, che si affermano sui mercati internazionali. Tutto questo accade in una fase molto critica dell'interscambio

globale, con il fenomeno bellico in atto nel Mar Rosso, che dilata i tempi di navigazione costringendo a molte merci di

seguire la rotta che circumnaviga il Sud dell'Africa, entrando nel Mediterraneo attraverso Gibilterra invece che Suez.

Contiamo nel corso dell'anno di portare a Salerno altri servizi per nuove aree del mondo , così da aggiungere ulteriori

opportunità all'export delle nostre aziende".

Ship Mag

Salerno

https://www.shipmag.it/salerno-sct-nei-primi-due-mesi-del-2024-cresce-9-nei-contentori/
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Salerno Container Terminal inizia il 2024 in crescita del 9% nel primo bimestre

Porti Agostino Gallozzi: "Tend positivo, con un incremento in tutte le tipologie

di cargo gestite in porto, anche in un contesto generale segnato da gravi

criticità" di Redazione SHIPPING ITALY "Nonostante il perdurare di uno

sfavorevole e problematico scenario geopolitico internazionale, il Salerno

Container Terminal evidenzia nei primi due mesi del 2024 "una crescita del 9%

del traffico contenitori, passato dai 53.573 Teu movimentati nel primo bimestre

del 2023 ai 58.280 Teus registrati nello stesso periodo dell'anno in corso. In

particolare - si legge in una nota del Gruppo Gallozzi - confermando una

propria vocazione a servizio delle aziende italiane, il flusso dell'export, riferibile

all'area campana e centro meridionale, cresce del 13%, mentre l'import del 5%.

Nel periodo preso in esame nel 2024 sono stati 160 gli approdi di navi full

container, rispetto ai 147 dell'anno precedente, con una media di 20 navi a

settimana e un incremento del 8,8%". In aggiunta ai traffici container, Salerno

Container Terminal nel bimestre 2024 ha movimentato 77.972 tonnellate di

rinfuse alimentari, rispetto alle 51.808 tonnellate del 2023, segnando un +50%,

e ha incrementato del 8,5% i traffici del comparto delle autostrade del mare. "I

dati di SCT riferiti alla movimentazione di contenitori nel porto di Salerno - dichiara Agostino Gallozzi - confermano le

proiezioni dei mesi precedenti. In particolare, l'aumento dei flussi all'export è un segnale importante, che conferma la

funzione competitiva del porto a servizio delle aziende produttrici campane e centro meridionali, che si affermano sui

mercati internazionali. Tutto questo accade in una fase molto critica dell'interscambio globale, con il fenomeno bellico

in atto nel Mar Rosso, che dilata i tempi di navigazione costringendo a molte merci di seguire la rotta che

circumnaviga il Sud dell'Africa, entrando nel Mediterraneo attraverso Gibilterra invece che Suez. Contiamo nel corso

dell'anno di portare a Salerno altri servizi per nuove aree del mondo, così da aggiungere ulteriori opportunità all'export

delle nostre aziende." ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Salerno

https://www.shippingitaly.it/2024/03/16/salerno-container-terminal-inizia-il-2024-in-crescita-del-9-nel-primo-bimestre/
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Gioia Tauro, trovata una nuova specie marina

Una nuova specie marina è stata scoperta nelle acque del porto di Gioia Tauro

dall'Arpacal. Costanza Lauria, tecnico esperto, ha individuato il Mesanthura

romulea, un piccolo crostaceo originario dell'Australia, lungo circa 1 millimetro,

simile a un gambero stretto, con cinque segmenti e chiazze dorsali marroni.

Questo ritrovamento rappresenta il primo avvistamento del Mesanthura nel

porto d i  Gioia Tauro, presumibilmente trasportato dalle navi mercantili.

L'identificazione di questa nuova specie non indigena (Nis) è parte della

strategia marina dell'Arpacal per monitorare e proteggere la biodiversità

marina. Si stima che nel Mediterraneo ci siano almeno 837 specie non

indigene, con una ricchezza specifica dieci volte superiore alla media.

Pertanto, l'Arpa Calabria si concentra sul monitoraggio delle Nis nel porto di

Gioia Tauro, uno dei più importanti d'Italia. Il sistema di osservazione Specie

Marine Aliene dell'Arpacal valuta l'impatto delle specie non indigene sul

Mediterraneo. La segnalazione del Mesanthura è fondamentale per

condividere dati e informazioni utili e supportare attività istituzionali volte a

preservare la biodiversità marina da invasioni biologiche. Questo post é stato

letto 320 volte!

Nta Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.ntacalabria.it/reggio-calabria/gioia-tauro-trovata-una-nuova-specie-marina.html
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Fair Market Value Capital Partners e TD Asset Management acquisiscono congiuntamente
una partecipazione di minoranza in PSA Italia da PSA International

LONDRA e TORONTO, 18 marzo 2024 /PRNewswire/ -- Fair Market Value

Capital Partners ("FMV"), per conto di FMV Industrial Infrastructure Fund I

SCSp e TD Asset Management Inc. ("TDAM"), per conto di TD Greystone

Infrastructure Fund (Global Master) SCSp ("TDGIF"), hanno annunciato oggi di

aver acquisito congiuntamente una partecipazione del 28% in PSA Italia da

PSA International ("PSA"), uno dei principali operatori portuali a livello

mondiale. PSA Italia gestisce tre containerterminal nei porti di Genova e di

Venezia, i principali punti di accesso al Nord Italia, movimentando un totale di

due milioni di TEU nel 2023. Attraverso il loro investimento in PSA Italia, FMV

e TDGIF continueranno a sostenere la strategia di crescita di PSA Italia sia nel

mercato locale italiano sia nell'espansione tramite servizi intermodali con la

Svizzera e la Germania meridionale. Spiega Frederic Michel-Verdier, socio

fondatore e amministratore delegato di FMV: "Questo investimento in PSA

Italia è il risultato di un rapporto professionale decennale con PSA. Siamo lieti

di collaborare ancora una volta con PSA, un vero leader globale nel settore dei

porti e dei container terminal, per investire in questo asset primario. Siamo

positivamente colpiti dall'elevata qualità del management e dai dipendenti di PSA Italia. PSA Italia opera un

portafoglio di eccellenza tra i container terminal in Italia ed è posizionata strategicamente per fornire servizi di

logistica green alla clientela altamente industrializzata nel Nord Italia e oltre. Guardiamo con fiducia all'opportunità di

consolidare il duraturo rapporto che abbiamo sia con PSA che con TDAM, attraverso questo investimento in PSA

Italia." Aggiunge Jeff Mouland, Direttore generale e responsabile degli investimenti infrastrutturali globali per TDAM:

"TDAM è estremamente lieta di collaborare con PSA e FMV in questa operazione. Il settore portuale è un focus

strategico della diversificazione globale del nostro fondo e la possibilità di espandere ulteriormente il nostro

portafoglio portuale in Europa rappresenta un'opportunità unica per la nostra strategia. Contiamo di consolidare il

nostro investimento in PSA Italia e di espandere la nostra cooperazione in corso a livello globale". L'operazione ha

ricevuto l'autorizzazione senza prescrizioni da parte del Governo italiano ai fini della normativa Golden Power. Non

sono stati condivisi ulteriori dettagli dell'operazione. FMV e TDAM sono stati assistiti da Santander CIB, Ashurst,

Moffatt & Nichol, KPMG, McCarthy Tétrault, Cappelli RCCD e Gallagher. Informazioni su Fair Market Value Capital

Partners Fair Market Value Capital Partners è una società di investimento paneuropea che promuove fondi di

investimento operanti nei settori dell'energia, delle infrastrutture e dei servizi essenziali, con l'obiettivo di generare

rendimenti competitivi attraverso un approccio paziente e disciplinato agli investimenti, unito con un approccio

altamente operativo di gestione di tali investimenti. FMV è stata fondata da un team con oltre 43 anni di esperienza

combinata negli investimenti

(Sito) Adnkronos

Focus

https://www.adnkronos.com/immediapress/pr-newswire/fair-market-value-capital-partners-e-td-asset-management-acquisiscono-congiuntamente-una-partecipazione-di-minoranza-in-psa-italia-da-psa-international_5ddxv3FCbucEftGEzWxpqE
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nei settori dell'energia, delle infrastrutture e dei servizi essenziali. Per ulteriori informazioni su Fair Market Value

Capital Partners è possibile visitare il sito www.fmvcapitalpartners.com Informazioni su TDAM TD Asset Management

Inc., parte di TD Bank Group, è una società di gestione di investimenti nordamericana che offre soluzioni di

investimento a società, fondi pensione, fondi di dotazione, fondazioni e investitori individuali. Inoltre, TDAM gestisce

asset per conto di quasi due milioni di investitori retail e offre una gamma ampiamente diversificata di soluzioni di

investimento tra cui fondi comuni di investimento, gestioni patrimoniali di portafogli e fondi aziendali. Le società di

gestione patrimoniale TD gestisce asset per 437 miliardi di dollari. TDAM vanta una storia di oltre 30 anni di

investimenti in soluzioni alternative e quasi 10 anni di investimenti nelle infrastrutture, a livello globale. I dati aggregati

sono aggiornati al 31 dicembre 2023 per TDAM ed Epoch Investment Partners, Inc. Le due società operano,

rispettivamente, in Canada e negli Stati Uniti. Entrambe le entità sono parte del gruppo The Toronto-Dominion Bank.

Per TD Bank Group si intende The Toronto-Dominion Bank e le sue partecipate, che offrono depositi, investimenti,

prestiti, titoli, trust, assicurazioni e altri prodotti o servizi. ® Il logo TD e gli altri trademark TD sono di proprietà di The

Toronto-Dominion Bank o delle sue partecipate. Informazioni su PSA Italia PSA Italia gestisce tre container terminal in

Italia: PSA Genova Prà, PSA SECH e PSA Venezia-VECON. Il terminal PSA Genova Prà è l'unico del porto di

Genova in grado di movimentare navi portacontainer di grandissime dimensioni. Con le sue strutture portuali moderne

e sostenibili e i collegamenti stradali e ferroviari diretti al terminal, il terminal PSA Genova Prà si colloca come il

principale accesso marittimo ai centri industriali e di consumo del Nord Italia ed è uno degli operatori di accesso più

efficienti nel Mar Mediterraneo settentrionale . PSA SECH, situata nel Porto antico di Genova, offre una gamma di

servizi complementare a quella di PSA Genova Prà per navi fino a 14.000 TEU. PSA Venice-VECON è il principale

terminal nel Porto di Venezia ed è strategicamente posizionato per servire la regione Veneto e il Nord-Est d'Italia. Per

ulteriori informazioni contattare: Fair Market Value Capital Partners Frédéric Michel-Verdier Socio fondatore e

amministratore delegato TD Asset Management Alicia Skrinjar Direttrice affari societari e corporate TD Bank Group

F o t o  -  h t t p s : / / m m a . p r n e w s w i r e . c o m / m e d i a / 2 3 6 4 1 1 2 / P S A _ G e n o a _ P r a . j p g  F o t o  -

h t t p s : / / m m a . p r n e w s w i r e . c o m / m e d i a / 2 3 6 4 1 1 3 / P S A _ G e n o a _ P r a _ 2 . j p g  F o t o  -

h t t p s : / / m m a . p r n e w s w i r e . c o m / m e d i a / 2 3 6 4 1 1 4 / P S A _ G e n o a _ P r a _ 3 . j p g  F o t o  -

h t t p s : / / m m a . p r n e w s w i r e . c o m / m e d i a / 2 3 6 4 1 1 5 / P S A _ S E C H . j p g  L o g o  -

https://mma.prnewswire.com/media/2364116/FMV_Capital_Partners_Logo.jpg View original content:

https://www.prnewswire.com/it/comunicati-stampa/fair-market-value-capital-partners-e-td-asset-management-

acquisiscono-congiuntamente-una-partecipazione-di-minoranza-in-psa-italia-da-psa-international-302090922.html.

(Sito) Adnkronos

Focus
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Alcune prestazioni dell'Intelligenza Artificiale nel campo marittimo

(Foto courtesy Google-Roll-Royce) Google con Rolls-Royce lavorano dal

2018 per migliorare l'intelligenza artificiale nel sistema della società di

ingegneria per la conoscenza della situazione intorno alle navi marittime. I

processi aziendali - compresi quelli dell'industria navale - stanno subendo una

rivoluzione nei modi di operare dovuta all'integrazione dell'Intelligenza

Artificiale (AI), che qualcuno la chiama anche dell'informazione artificiale. L'IA

all'interno del settore marittimo sta avendo un ruolo rilevante nelle operazioni di

navigazione (shipping) sia dei settori commerciali e sia tecnico-nautici. Uno

studio congiunto del 2023 condotto da Lloyd's Register e Thetius, un'azienda

di consulenza sull'innovazione marittima, prevede che entro il 2028 i mercati

dei sistemi guidati dall' IA e dell'autonomia delle navi raggiungeranno un valore

complessivo di 5,01 miliardi di dollari. Oltre alla focalizzazione sulla

sostenibilità finanziaria in prospettiva futura, emergono altresì iniziative

innovative che possono avere un impatto positivo sul nostro pianeta.

L'adozione di algoritmi di apprendimento automatico volti a suggerire rotte con

minor consumo energetico, l 'ottimizzazione dell 'uso delle risorse e

l'automatizzazione della disposizione dei container per migliorare la gestione dello spazio, possono contribuire in

modo significativo a questa causa. Inoltre, l'integrazione dei processi di intelligenza artificiale nelle operazioni di

spedizione offre una serie di vantaggi tangibili. In primo luogo, possiamo dire che l'IA può ridurre l'errore umano.

Infatti, durante la raccolta dei dati, non è raro che cifre errate vengano inserite nei sistemi; un software di tracciamento

dati basato sull'IA, che automatizza processi come il posizionamento, la pianificazione e il calcolo, può virtualmente

eliminare questo rischio. Gli equipaggi delle navi possono elaborare piani per ridurre il consumo di carburante,

contribuendo così a contenere le spese aziendali. Altre procedure come rotte più efficienti e una manutenzione

migliore riducono il consumo di carburante, abbassando il costo di ogni viaggio marittimo e grazie all'IA si possono

combinare le condizioni attuali con dati passati ed effettuare posizioni e status previsionali. Le navi che sfruttano

l'intelligenza artificiale e l'apprendimento automatico possono assistere i marinai nel mantenimento e nell'incremento

degli standard di efficienza attraverso l'automazione della navigazione, la semplificazione delle rotte e l'accesso

facilitato ai porti. Si possono migliorare le misure di sicurezza per la previsione dei comportamenti, anticipando

condizioni meteorologiche avverse e adottando misure preventive in conseguenza a tali previsioni. I sistemi di

prevenzione delle collisioni rappresentano un ulteriore elemento che contribuisce a garantire un ambiente di lavoro più

sicuro per l'equipaggio. Nella pianificazione di un viaggio, si possono ottimizzare le rotte e la navigazione stessa. La

previsione delle rotte basata su dati in tempo reale consente alle navi e alle compagnie di navigazione di modificare i

loro percorsi
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in base a fattori come le condizioni meteorologiche e di rispondere a situazioni impreviste. Questo è il caso del

Canale di Panama, del Canale di Suez e la crisi del Mar Rosso per cui le compagnie sono costrette a cercare rotte

alternative, più veloci e più economiche. L'ottimizzazione delle rotte contribuirà inoltre a ridurre il consumo di

carburante e gli sprechi, limitando i tempi di inattività e adottando alternative a minor consumo energetico.

L'intelligenza artificiale e l'apprendimento automatico sono capaci di monitorare la quantità di carburante impiegato

dalle navi e di proporre metodi per ridurne l'uso, al fine di migliorare la gestione delle risorse e delle spese. Nel campo

della manutenzione navale, l'intelligenza artificiale analizza le prestazioni delle apparecchiature mediante l'utilizzo di

sensori al fine di rilevare potenziali problemi. Essa è in grado di avvisare gli operatori quando una macchina richiede

ispezione e riparazione, segnalando variazioni anomale nel consumo di carburante, nell'uso di energia e nella

produzione di calore. Grazie all'utilizzo dell'intelligenza artificiale, si è in grado di rilevare i problemi delle macchine

prima che raggiungano un livello critico, evitando così interruzioni che potrebbero compromettere l'intera catena di

approvvigionamento. Nella 'gestione portuale', grazie all'IA, le compagnie di navigazione al fine di ottimizzare al

massimo i loro viaggi, possono utilizzare i dati relativi agli scali portuali forniti dai sistemi della comunità portuale,

includendo informazioni sulla destinazione, l'orario di arrivo, la rotta e la durata del viaggio. I vettori pianificano e

riorganizzano gli arrivi basandosi sui dati sul traffico al fine di evitare congestioni e ridurre il rischio di collisioni. Nel

formulare i 'piani di carico' - per esempio di una nave portacontainer - questi processi valutano le dimensioni e la

forma dei contenitori, analizzano la configurazione di stoccaggio esistente e identificano la posizione ottimale per

ciascun contenitore; eventuali errori nel posizionamento dei contenitori possono essere rilevati e corretti per

massimizzare l'utilizzo dello spazio. La strada verso la totale automazione delle navi e la loro navigazione autonoma

è ancora lunga; questo è dovuto al fatto che la tecnologia deve essere ulteriormente sviluppata e testata, oltre alle

considerazioni legali e normative che regolano attualmente le operazioni nei porti internazionali. Abele Carruezzo.

Il Nautilus

Focus



 

lunedì 18 marzo 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 52

[ § 2 3 7 4 4 1 8 1 § ]

Lo scorso anno il traffico crocieristico in Montenegro è aumentato del +31,7%

Lo scorso anno in Montenegro sono approdate 472 navi da crociera, con un

incremento del +8,5% sul 2022, per un traffico complessivo di 571mila

passeggeri (+31,7%). L'Ufficio Statistico del Montenegro ha reso noto che nel

2023 il maggior numero di scali di navi da crociera estere è stato effettuato da

navi della bandiera di Malta (31,1%), Bahamas (19,7%), Panama (13,3%),

Croazia (8,3%), Belgio (6,1%), Norvegia (5,3%), Italia (4,7%), Isole Marshall

(3,8%), Francia (3,6%) e Bermuda (1,9%).
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Dengue. Vaia: "Al momento nessun allarme, test in aeroporto per chi arriva da Paesi a
rischio"

Il direttore della Prevenzione del ministero della Salute: "Mettiamo in campo la

prevenzione per evitare che la zanzara vettore attecchisca da noi" Non c'è

assolutamente nessun allarme in Italia sulla Dengue . Mettiamo in campo la

prevenzione per evitare che la zanzara vettore attecchisca da noi. Stiamo

lavorando per sperimentare test anti-Dengue, su base volontaria e gratuita, per

i viaggiatori in arrivo in aeroporti italiani da Paesi a rischio ". Ad affermarlo è il

direttore della Prevenzione del ministero della Salute Francesco Vaia ,

parlando della seconda circolare Dengue. "Stiamo anche pensando a

messaggi video da poter lanciare con l'aiuto delle compagnie aeree

direttamente sui voli", ha aggiunto. "Dobbiamo far sì che la prevenzione, il

buon senso, la precauzione siano messe al primo posto rispetto alla Dengue -

ha aggiunto Vaia - Noi dobbiamo fare in modo che il virus responsabile della

malattia, trasmesso attraverso la zanzara Aedes aegypti - che non c'è in Italia -

non attecchisca nel nostro Paese. Quindi, dopo la prima circolare che alzava

l'allerta, abbiamo fatto una seconda circolare che è dispositiva. Ovvero i nostri

operatori degli Usmaf-Sans - che sono i nostri terminali in porti e aeroporti -

verifichino all'interno delle navi e degli aerei che provengono dai Paesi dove la Dengue è presente che sia stata fatta

la profilassi necessaria, e se non fossero state predisposte tutte le misure le disporranno i nostri operatori delle

Usmaf-Sans".
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